Pressemitteilung



Ulm, 17. Dezember 2020

Zug um Zug nachhaltiger

- Bei Wieland in Vöhringen hat der Bahnverkehr auf dem Betriebsgelände eine lange Tradition. Diese wird nun fortgesetzt.
- Nach einer umfassenden Studie hat das Management neue Verträge mit der DB Cargo geschlossen.
- Wieland setzt auch hiermit ein klares Zeichen für Nachhaltigkeit durch CO2 Einsparung.

Seit mehr als 100 Jahren bedient die Deutsche Bahn das Werksgelände von Wieland in Vöhringen. Zweimal täglich fährt der "Wielandzug" mit durchschnittlich sechs bis sieben Waggons durch das Werk, um schwere Kupferkathoden, Schrotte und Halbzeuge aus Kupfer und Kupferlegierungen zu transportieren.

Vor dem Hintergrund hoher Anforderungen an Arbeitssicherheit, neu artikulierter Ansprüche an Umweltschutz und Flächennutzung sowie Kostenüberlegungen wurde die Weiterführung des Bahnbetriebs in den letzten Wochen neu bewertet. Dabei ging es vor allem um ein Gesamtbild aller Aspekte, wie beispielsweise auch die Gefährdung der Sicherheit auf den Verkehrswegen im Werk oder auch das Umladen von Kathoden und Schrotten auf den internen Werksverkehr für die Verteilung in die entsprechenden Werkstätten.

Auf Basis dieser umfassenden Evaluierung hat die Unternehmensleitung nun beschlossen, den Betrieb mit der Deutschen Bahn Cargo auf dem Werksgelände in Vöhringen weiterzuführen.

Damit kann der CO2-Ausstoß für den Transport von Vormaterial und Schrotten niedriger gehalten werden, als das bei der Alternative über LKW-Transport möglich wäre. Auch das stets wachsende Verkehrsaufkommen kann so deutlich begrenzt werden.

Pressemitteilung

wieland

Bildmaterial



Bildunterschrift: Der Zug der DB Cargo auf dem Werksgelände bei Wieland in Vöhringen

Über Wieland

Wieland ist ein weltweit führender Anbieter von Halbfabrikaten aus Kupfer und Kupferlegierungen. Mit einem globalen Netz aus Produktionsstätten, Service- und Handelshäusern bietet das Unternehmen ein breites Produkt-, Technologie- und Serviceportfolio. Vom Prototyp bis zur Serienfertigung entwickelt Wieland Lösungen für Automotive, Elektronik, Kälte- und Klimatechnik und weitere Branchen. Durch hochleistungsfähige Kupferwerkstoffe treibt Wieland den Erfolg seiner B2B-Kunden in Zukunftsfeldern wie Elektromobilität, Konnektivität oder Urbanisierung voran. Hohe technische Kompetenz, kundenorientiertes Denken und Nachhaltigkeit bestimmen das Handeln und begründen seit 1820 den Erfolg des Unternehmens.

Pressemitteilung



Wieland kompakt

Hauptsitz

Graf-Arco-Straße 36 | 89079 Ulm | Germany

Fakten

*1820 in Ulm, Germany | Absatz: ca. 743 kt | Umsatz: ca. 4,5 Mrd. € | Mitarbeiter ca. 9.000 [pro forma Ergebnis GJ 2018/19 inklusive Global Brass and Copper]

Vorstand

Dr. Erwin Mayr, CEO | Dr. Jörg Nübling, CFO

Vorsitzender des Aufsichtsrats

Fritz-Jürgen Heckmann

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte

Wieland Group | Marketing & Communications Barbara Schüßler | Head of Communications & PR Graf-Arco-Straße 36 | 89079 Ulm P +49 731 944 2147 | <u>barbara.schuessler@wieland.com</u> wieland.com

Wieland Group | Global Procurement & Logistics Richard Kast | Senior Director Logistics Wielandstr. 26 | 89269 Vöhringen P +49 731 944 3338 | richard.kast@wieland.com wieland.com